「アケボノ・アール3乗」って?

自分らしく生きがいと役割をもって生活できるよ

Rehabili

Relax (リラックス)メニュー ecreation

(リハビリ)メニュー

それぞれの頭文字を

|15日第 |大社団|

行领

中央病院

<u>地域連携室</u>



私たち療法士はご本人に対する直接的なアプローチだけでなく、 ご家族からの介護や自主トレの相談も承ります。

食べること、 声を出すこと、 意思を伝えることなど、口と 脳機能の維持・改善をお 手伝いします。

姿勢調整や 修正を行うことにより、

起きる・座る・立つ・歩く などの基本動作能力の維 持・改善をお手伝いします。

残存能力を最大限に利用し ながら自助具などを活用し、 更衣や食事、調理動作など、 より生活に密着した能力の 維持・改善をお手伝いします。

管理栄養士によるバランスのとれたお食事

季節感のある料理で、利用者さまに合わせて食べやすい様、配慮しております。 なお、施設内にある厨房で調理しますので、出来立てのお食事が召し上がれます。 おやつも手作りの物を提供しています。



流山中央病院と連携!!

0000 0000

安心!

4 送迎サービス付き!



ご自宅玄関から施設玄関まで

車椅子に座ったまま乗車可能なリフト車をご用意

乗降時の介助つき

● 家族送迎も可能です

体験利用についてもご相談ください

医療法人社団曙会 曙診療所 通所リハビリテーション

所在地 〒270-0114 流山市東初石2-175



☎ ご相談・お問合わせ 受付時間 8:30~17:00 (日祝休み)

TEL 04-7154-7474

流山中央病院とみなさまをつなぐ広報誌

TEL.04-7154-5741 E-mail msw@nch.or.jp

脳外コラム

流山中央病院 脳神経外科部長 金澤



早いもので私が当院へ赴任してから5年が経過いたしました。4月からは新しい先生を 1人お迎えし、総勢6名の大所帯となりました。1人で始めたころを思いますと隔世の感が あります。その間、多くの新しい器材の導入が行われ、当院の脳神経外科手術は時代を 追いかけ、そして今先頭に追いつきつつあります。脳血管内手術はもちろん、開頭におけ るバイパス手術、内膜剥離術、神経血管減圧術など、多彩な手術が可能となりました。 外科治療というものにはいろんな種類があり、常に多角的に見て考えてゆく必要があります。 そのためには、カテーテルによる血管内手術だけでは患者さんへ十分な貢献はできません。 通常の外科手術が非常に重要になって参ります。この4月から、私は日本脳卒中の外科 学会技術指導医資格も新たに取得しました。それを踏まえて後進の先生方にも貢献して ゆくことが、私の今の使命であり、地域の患者さんに対する責任でもあります。





新入職 医師紹介



脳神経外科

越阪部 学 医師

専門:脳神経外科

4月から脳神経外科医として、流山中央病院に 入職いたしました越阪部 学(おさかべ まなぶ) と申します。

医師として10年目、脳神経外科医としては8年目になります。脳卒中、特に血管内治療についての知識や経験を増やしたいと考え、金澤先生の元で勉強していきたいと思います。よろしくお願いします。



田中 亮太 医師

整形外科

専門:外傷・一般 地域医療に役立てるように 頑張ります。



外科

林 桃子 医師

専門:外科一般

地域に根ざした医療に 貢献できるよう努めて参ります。 よろしくお願い致します。

整形外科

小沼 宏樹 医師

精一杯頑張ります。 よろしくお願いします。



就任のご挨拶

野原 裕

流山中央病院·名誉病院長 獨協医科大学名誉教授

このページをご覧になられた皆様に一言ご挨拶申しあげます。 今まで獨協医科大学に永年(33年間)勤務しましたが平成2 9年3月31日をもちまして退職し、平成29年4月から当院の 名誉病院長として新たに入職いたしました。当院では昭和59 年から今日まで33年間にわたり毎週土曜日に整形外科外 来・手術を担当してきましたので、既に多くの患者様や病院職 員の皆様を存じております。その間に大きく発展してきた本院 の歴史も周知しておりますので、何かのお役に立てるだろうと 考えております。

専門は脊椎外科領域全般ですが、診療としては特に今まで力を注いできた「脊柱側弯症」、「腰椎疾患」の専門外来・手術を主に行います。その他に脊椎腫瘍や頚椎・胸椎疾患等も相談を受ければ診察いたしますのでよろしくお願いいたします。



